

Otto-Hahn-Preis 2021

Der Otto-Hahn-Preis wird als gemeinsamer Preis von der Stadt Frankfurt am Main, der Deutschen Physikalischen Gesellschaft und der Gesellschaft Deutscher Chemiker geführt. Er ist mit 50.000 Euro und einer Medaille in Gold dotiert und wird im Abstand von zwei Jahren verliehen.

Der Preis dient der Förderung der Wissenschaft durch die Anerkennung herausragender wissenschaftlicher Leistungen insbesondere auf den Gebieten der Chemie, der Physik und der angewandten Ingenieurwissenschaften. Damit ist auch die Absicht verbunden, die Verantwortung der Wissenschaft für die Gesellschaft zu verdeutlichen.

Im Jahre 2021 soll durch den Preis vorzugsweise eine herausragende wissenschaftliche Leistung auf dem Gebiet der Physik gewürdigt werden.

Der Preis wird in einem Festakt in der Frankfurter Paulskirche verliehen.

Bitte senden Sie Ihre Vorschläge (gerne in elektronischer Form) mit einer kurzen Begründung sowie Curriculum Vitae und Publikationsliste bis zum **5. März 2021** an folgende E-Mail-Adresse bzw. Postanschrift:

otto-hahn-preis@dpg-physik.de

Deutsche Physikalische Gesellschaft e. V.,
Robert Labedzke, M. A., Hauptstr. 5, 53604 Bad Honnef